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Equipe enseignante Parents dt6lives
Mme A.ndraud PBRMIUNAAPE
Mme Baril Mme Flillel
Mme De Sande Gallet Mme Benon

Mme Arfi Mme Dumont
Mme osta Mme Morvan
Mr Ambroise Mme Asfaux
Mme Aubuisson Mme Calisti
Mme Iocheport
Mme Bruant
Mr Carrdre PEEP
Mme Verscheure Mme Schottey
Mme P6pin ( AESH) Mme Bastard Pierre
Mme Mme Taguemount Renaud

Mme Ih6venart Directrice Mme Lemmel

Mme Correa Repr6sentante de la municipalit6
Mme Soret Directrice de l'6qu pe d'animation Restauration scolaire
Mr \ormand Di.recteur du Centre de loisirs
Mme Fennerol Responsable des 6quipes techniques
Excus6s, Mme D'Avrincogrt, Mme Potie, Mr Le Moa!

Elegtionp des,pjrrenls d'Fldves : Le bureau de vote a 6t6 ouvert de 16h a zOh. Le taux de participation
a 6t6 de 65,t0%.8 6lus PERM et 5 6lus PEEP siEgent au Conseil d'Ecole. Une r6flexion sera men6e
avec les 6lus pour d6finir les modalit6s d'organisation du bureau de vote l'an prochain. Une .

rencontre direction-parents 6lus aura lieu comme les ann6es pr6cddentes une fois par p6riode le
matin ou le soir. La premidre rencontre auri lieu le mardi3 d6cembre au matin.

Dates i noter dEs i pr6sent: le samedi O1/OZ < F€te du livre r, le vendre di 26106 < F6te de l'6cole >.

Un go0ter de NoEl sera organis6 par les f6d6rations durant l'aprds-midi de classe le 20/t2. L'6quipe
enseignante les remercie pour leur engagement.

l-Si.tq at ip n. C gs gffS glifs et, d-e,l q slrtt gtu rg

ll y a actuellement 336 6lEves i l'6cole (pour rappel l'an dernier en fin d'ann6e 363). Cette chute
importante des effectifs est due ir un faible nombre d'entr6e au CP (54 contre 75 les autres ann6es)

et des d6parts dans le priv6 (14 pour cette rentr6e, notamme'nt en CEl et CE?). 
,

A la lumidre des derniEres informations obtenues fin ao0t, la structure pr6vue en fin d'ann6e a 6t6
revue avant la reprise des classes : L CEllCE2 a 6t6 cr66 en place du CE2 pr6v1r.

Pour l'an prochain, les effectifs pr6visibles avec les mont6es automatiques de classe sont de 328
(entr6e au CP d'environ 54 6lAves). Pas de fermeture demand6e par l'lEN pour l'instant.



Nous avons cette ann6e de bonnes conditions de travail avec des classes peu charg6es, i part les
CMl et CM2 quisont i 29 et 30.

2-Votg 4u rdele.m,e,nt intgriFu,r

Pas de modification, apport6e cette ann6e. Le rEglement int6rieur est adopt6 i i'unanimit6.

3-Prqigt d'6iolg et.proie,ts d,gs chqs,qs,

La rentr6e en musique avec la chorale des CM2 est apprdci6e par les parents. Par contre, ils
n'ont pas trop le temps de l'6couter car ils doivent accompagner les enfants. Son placement
a provoqu6 un bouchon en haut des escaliers. ll faudra donc d6placer la chorale i la rentr6e
prochaine.

CMIA; CMIB; CE2A1CE2B: Projet "Un Poirier mh dit" (conte musical) 15 juin au TAM.
CM2A, CM2B: Projet "TARA" environnement et sciences.
CMf/CM2: Parcours culturel "Dialogue i la Malmaison" en relation avec le Brooklyn

CPA, CPB, CPICELICEIA; CE1B Projet "La ville en-chanter" projet pluridisciplinaire sur la

ville, avec l'aide de Mr Segalen, intervenant municipal en musique
CEUCE2: Projet " Des images, du thedtre, des 6motions" en partenariat avec la
compagnie Willy Danse Th6atre.
CM2A; CM2B; CMl/CMz: Projet "les 6coles quichantent" avec Mme Th6venart

Des restitutions de ces projets seront propos6es aux parents en fin d'ann6e scolaire sous
forme de spectacles et d'expositions.

Les grands projets structurants sont reconduits cette ann6e aprEs avoir 6t6 6valuds et modifi6s si
besoin : Conseil des d6l6gu6s, Printemps des podtes.

La,ngues vivantes : L'allemand a rencontr6 beaucoup de succ6s cette ann6e : 2 groupes sont
constitu6s : 11 6lEves de CP et CEl; 19 6lEves de CE2, CMl. et CM2. Mme Tocheport assure cet
enseignbment chaque vendredi sur des s6ances de 45 mn. Pendant ce temps, Mme Th6venart assure
la classe de CEIB.

N,qt?tion scglqire : L'ann6e a bien d6ma116 et l'6quipe enseignante est satisfaite que sa demande ait
6t6 prise en compte : les d6parts sont groupds par 6cole, ce qui permet une optimisation du temps
pass6 dans l'eau et une meilleure liaison entre collEgues. Au le'trimestre les classes de CPA, CE2B

sont ensemble, ainsi que les classes de CE2A et CPB. Les colldgqes appr6cient l'organisation mise en
place et remercient les parents qui se rendent diiponibles pour les accompagner.

Sgrties s,colai,res dV 1ir gem,gslre i,gafF Cq,qrpnCFs :

Les CPA et CPB iront ir Chartres en mars l journ6e pour une visite animation sur le thdme de a l'6cole
autrefois I
Les CE2A et CE2B iront au Mus6e d'Histoire Naturelle d Paris en mars
Les CE1A et CP/CEI iront i la cit6 de larchitecture et du patrimoine en novembre
Les CM1A et CM1B ont demand6 un car pour se rendre i l'6cole de la campagne le 3Ol0Ll2O2O
Les CE1/CE2 et CE1B iront i l'6cote d6 la campagne le LAIOLIIOhO et peut 6tre au parc de Saint Cloud
en juin.

Eva.! uqti-olI QP pt, C,E 1 q n, f,ra nc,a iq eJ Tr g,thI mptlq,Veq
Ellesont6t6p.,,6ffi16au27lO9.Certainsitemsont6tdglobalernent6chou6sdu
fait de difficult6 i prendre en compte la consigne collective (comp6tence tr:availl6e au CP), ou d'une
forme inhbbituelle de pr6sentation. Les r6sultats individuels ont 6t6 transmis aux familles.
Les livrets semestriels seront remis aux familles via Educonnect le semaine du 20 au 25/01 et la
semaine du 18 au 23106. Attention aux mots de passe d'accEs au site I



4-S6curit6
Plusleurs exercices ont 6t6 r6alis6s depuis le d6but de l'ann6e scolaire :

Exercice d'6vacuation incendie le 05/09 au matin.
PPMS intrusion < Se cacher I le 04/10 au matin. Le bilan fait apparaitre que les demandes qui ont 6t6
faite i la mairie en 2018 de mettre un film opacifiant sur les parties vitr6es des classes donnant sur
les couloirs, et de poser un verrou en hauteur sur les portes donnant sur la cour pour pouvoir en
fermer l'accds n'ont pu 6tre r6alisdes pour l'instant. Ces demandes sont donc r6it6r6es. par ailleurs,
les classes n"13 et 18 ne peuvent €tre ferm6es de l'int6rieur. ll faudrait donc faire en sorte qu'elles
puissent l'6tre.

PPMS a entrde d'urgence de la r6cr6ation > le 77lt} au matin.
Les protocoles mis en euvre sont r6fl6chis en Conseil des maitres, avec l'aide des partenaires
concern6s. Les 6lEves sont inform6s et ont une petite formation avant la r6alisation de l'exercice.
L'exercice PPMS ( tempdte )) sera r6alis6 \e28177.
Le plus difficile est de se rappelei des 3 tonalit6s de sonneries diff6rentes pour agir en cons6quence.

5-PIAL (POle lnclusif Accomoasnement Locall
La circonscription est pilote sur ce dispositif visant i am6liorer les conditions d'accueil des 6ldves en
situation de handicap. Deux 6lEves de l'6cole b6n6ficient de l'alde de Mme P6pin, AESH
(Accompagnant des ElEves en Situation de Handicap). Les contrats de ces personnels sont pass6s de
20h e 24h hebdomadaires. lls font dor6navant partie int6grante de l'6quipe 6ducative de l'6cole. Les
projets d'accueil et d'accompagnement mis en place en sont donc facilit6s.

6-Coop6rative scolqire :

Le bilan annuel a fait apparaitre un exc6dent de 5795 euros. Le b6n6fice de la f€te de l'6cole a 6t6 de
1414 euros, le plus important depuis 9 ans. Merci aux parents et aux enseignants qui chaque ann6e
s'investissent dans ce moment clOturant l'ann6e scolaire. Cet exc6dent a 6t6 utilis6 de la manidre
suivante : Les classes ont regu une avance compl6mentaire de 150 euros chacune dds le ddbut de'
cette ann6e soit 1950 euros de cr6dit. Des investissements en mat6riel dans les classes ont 6t6 faits i
hauteur de 1017 euros. D'autres investissements vont 6tre effectuds : connectiques USB- tablettes
pour garder des documents, lecteurs de CD externes car les nouveaux ordinateurs des classes n'en
ont plus, et micro sans fil.
Le Conseil des maitres a propos6 qu'une partie de cet exc6dent puisse abonder le projet th66tre de
Mme Carrdre A hauteur de 1000 euros. Cela 6vitera une grande vente de sacs. Ces d6penses
compl6mentaires remettront la coopdrative i un niveau de d6but d'ann6e d'environ 2000 euros, ce
qui est habituel. Le bilan comptable 20L8lLg a 6t6 envoy6 e I'OCCE pour validation.

7- Travaux et 6quipements
Deux salles ont 6t6 repeintes : la salle d'arts visuels et la classe de CEIA, qui avait 6t6 demand6e
depuis plusieurs ann6es. Les ordinateurs de fond de classe ont 6t6 remplac6s. Deux TNI ont 6t6
install6s pendant les vacances de la Toussaint et sont op6rationnels dans les classes de Mmes Costa
et Bruant. Nous avons i ce jour 3 classes 6quip6es en TNI et 4 chariots de 15 tablettes num6riques.
Demande : le ramassage plus fr6quent des feuilles en automne, car la cour est close et les arbres
6normes. Les feuilles s'a'ccumulent, entrent dans les locaux, qui deviennent glissants. Cela

occasionne une surcharge de travail pour les agents d'entretien.

8 .Co$ m r,rnic?lign p,ux, f?m i Ilqs
L'application a klassroom I est utilis6e dans un certain nombre d'6coles de la ville. Elle sera utilisde
cette ann6e dans les classes de CE1ICE2'; CE2B ; CML/CM2; CPB ; CPA; CM18.
Mme Th6venart questionne la PEEP sur le fonctionnement du compte Facebook de l'6cole. llest
administr6 par Mme Schottey, quien gdre le contenu, strictement informatif.



Mme Hillel, prdsidente de la PERM, propose l'intervention de personnes ressources pour sensibiliser
les enfants aux problEmes de harcBlement. L'6quipe enseignante est d'accord, si ce travail est men6
dans le cadre d'un projet p6dagogique relay6 en classe. C'est i r6fl6chir.

9:P.6riscglaire :

Etude stlrvgill6e : environ 160 6lEves restent le soir i l'6tude, r6partis sur 7 6tudes. ll y a deux
niveaux de classe par 6tude. Les moments de r6cr6ations et gofiter alternent sur les deux%d'heures
de 16h30 a 17h. Les CP et CE1 go0tent d'abord dans le pr6au et vont jouer ensuite, les CE2, CMl,
CM2 vont jouer en premier et go0tent ensuite. Nous allons relancer cette ann6e dans le cadre du
Conseil des dd6gu6s la sensibilisation aux << go0ters sans papiers >.

Restaura.tjon scolaire : 300 enfants d6jeunent chaque jour. L'encadrement est de 8 animateurs et 5
vacataires. L'effectif d'encadrement est complet, ce qui permet i Mme Soret d'organiser des ateliers
vari6s. Les parents s'en f6licitent. N6anmoins, des retours trEs n6gatifs des enfants sur la qualit6 des
repas inquidtent les parents. Les plats en sauce ne sont pas appr6ci6s par les enfants et cela g6nEre
beaucoup de g6chis. Les parents 6lus souhaitent venir d6jeuner r6guliErement i la cantine, ils
solliciteront la mairie en ce sens. Le Conseil des d6l6gu6s pourra 6galement travailler sur cette
probl6matique.

Qentre dg loi,sirs : Mr Normand accueil.le une centaine d'enfants le mercredi. De nombreuses
activit6s sont propos6es sur le Centre de Loisirs : court m6trage, danse, cuisine....

Mme Soret et Mr Normand rappellent qu'ils sont i l'6coute des parents'en cas de questionnement
ou inqui6tude.

Pour La PERM Pour la PEEP

Mme Schottey

Direction d'Ecole

Mme Th6venart


